

Tourisme d'Allauch

Eglise Saint Sébastien

C'est la plus ancienne paroisse. Lors de l'abandon du château féodal, vers le milieu du 16ème siècle, l'église Saint Sébastien, construite aux alentours de 1511 au seul usage des seigneurs chanoines, devient alors paroisse.

Elle se différencie de nombre d'églises provençales par son clocher polychrome, unique dans la région, et sa coupole octogonale réplique de celle de l'église de La Major.

Elle renferme un patrimoine de grande valeur, notamment un grand tableau triptyque de Monticelli et le Maître-Autel attribué à Pierre Puget.



>

MAISON DU TOURISME LOUIS ARDISSONE

Esplanade Frédéric Mistral

13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Ouvert du lundi au dimanche

Juin à Septembre : 9h à 12h30 et 14h à 18h

Octobre à mai : 9h à 12h et 13h30 à 18h

Fermé les jours fériés